

Región

# Ecopetrol intentará minimizar impacto de interrupción de gas por 12 días

Por Redacción PDM - septiembre 17, 2022



Juan Guillermo Zuluaga durante la firma del convenio en el marco de la pavimentación de la vía Alto Neblinas-Rubiales.

La interrupción de gas que se presentará del 8 al 12 de octubre en los departamentos del Meta, Cundinamarca y Guaviare, anunciada por Llanogas S.A., generó preocupación sobre el impacto que tendría en las regiones.

En este sentido, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, afirmó que se adelantan acciones para **minimizar la afectación que la medida pueda causar**. “**Ecopetrol** ha hecho un trabajo para que toda la demanda esencial (transporte y gas doméstico), **no se vea fuertemente golpeada**”.

Además, aseguró que: “*seguimos hablando con los gremios, la industria y las asociaciones. Se trata de un mantenimiento que va a permitir extender las*

LO MÁS LEIDO

**Mañana inicia la semana por los derechos de los animales**

Periodico del Meta - octubre 24, 2017

**Gobierno anunció cierre indefinido en la vía al Llano**

Redacción PDM - junio 14, 2019

**Entregan canchas multifuncionales a veredas de Vista Hermosa**

Redacción PDM - septiembre 15, 2022

Cargar más ▾

LO MÁS RECIENTE



**Propósito común para pavimentar vía Neblinas-Rubiales en Puerto Gaitán**

Redacción PDM - septiembre 17, 2022



**'La política se cambia con política': Daniel Felipe Uriza**

septiembre 17, 2022



**Ecopetrol** intentará minimizar impacto de interrupción de gas por 12 días

septiembre 17, 2022

Archivos

Elegir el mes ▾

VERSIÓN IMPRESA

capacidades del campo Cusiana hacia el futuro”.

## Lea este contexto: 12 días de interrupción de gas en Meta, Guaviare y Cundinamarca

Los 12 días de interrupción de gas tienen que ver con trabajos de mantenimiento que se realizarán en la planta de **gas Cusiana**, por lo que Bayón fue enfático al explicar que se trata de un mantenimiento **rutinario que se hace cada determinado tiempo** «*para permitir que los equipos que operan en la planta, extiendan su vida útil*».

Por su parte, y en medio de la firma del convenio para la **pavimentación de la vía Alto-Neblinas-Rubiales, en Puerto Gaitán**, el gobernador del Meta, Juan Guillermo Zuluaga, aseguró que la medida **golpea negativamente a los ciudadanos**.

De acuerdo con el mandatario, son varias las problemáticas **que enfrenta el departamento, a las que ahora se suma la restricción de energía que se prevé en el siguiente mes**.

“*Es una afectación muy dura para los cerca de 350 mil usuarios de gas vehicular, domiciliario e industrial. Tenemos problemas de suministro por temas de invierno; afortunadamente se solucionó lo del Guavio, eso espanta la incertidumbre de racionamiento que teníamos, pero nos queda esta sombra durante 12 días. Somos conscientes de que se necesita, pero ojalá podamos encontrar una solución que sea de menos días, por ejemplo*”.

, sostuvo Zuluaga.

## Lea: **Energía: sistema vulnerable para el Meta**

Cabe recordar que, la próxima semana, se realizarán unas proyecciones **adecuadas para ver si se estipulan horarios de corte durante el mantenimiento de la planta**.

«*Estaremos atentos a comunicar el resultado de nuestras gestiones y cualquier novedad que se pueda presentar durante el mantenimiento de **Ecopetrol**. De igual modo, en caso de ser necesario, **informaremos oportunamente los horarios de prestación del servicio durante los días del evento***”, reiteró una vocera oficial de Llanogas S.A.

## Entérese de toda la información a través del Fan Page de **Periódico del Meta**

### Periódico del Meta en Twitter

ETIQUETAS Cundinamarca Cusiana **Ecopetrol** Felipe Bayón Gremios Guaviare Juan Guillermo Zuluaga Mantenimiento Meta noticias de villavencio Noticias del Llano Noticias del Meta Planta de gas Restricción Suspensión

Me gusta 35



#### LO MÁS LEIDO

**Mañana inicia la semana por los derechos de los animales**

Periodico del Meta - octubre 24, 2017

**Gobierno anunció cierre indefinido en la vía al Llano**

Redacción PDM - junio 14, 2019

**Entregan canchas multifuncionales a veredas de Vista Hermosa**

Redacción PDM - septiembre 15, 2022



Cargar más ▾

Artículo anterior

Que el amor y la amistad no afecten sus finanzas personales

Artículo siguiente

'La política se cambia con política': Daniel Felipe Uriza

 **Redacción PDM**  
<https://periodicodelmeta.com/>  
 f ✉ 🐦 📺

Artículos relacionados Más del autor



Región  
Propósito común para pavimentar vía Neblinas-Rubiales en Puerto Gaitán



Región  
El Meta podría recibir sanciones por vencimiento de vacunas covid-19



Región  
Energía: sistema vulnerable para el Meta



LO MÁS RECIENTE



Propósito común para pavimentar vía Neblinas-Rubiales en Puerto Gaitán

Redacción PDM - septiembre 17, 2022

VERSIÓN IMPRESA

**PERIÓDICO del Meta**  
 ACTUALIDAD · ANÁLISIS · LLAMADOS DE ATENCIÓN

**Entrevista** **PAC, tarea incompleta** **Análisis de competitividad**

**Los candidatos responden al Meta**  
 A partir de hoy, Periódico del Meta inicia una serie de cinco informes con las propuestas puntuales que los candidatos a la presidencia tienen para nuestro departamento. Conoce quiénes no respondieron a nuestro cuestionario. Empezamos con el futuro de los hidrocarburos y el tracking en el Meta. Pág 6 y 7



VERSIÓN IMPRESA

**PERIÓDICO del Meta**  
 ACTUALIDAD · ANÁLISIS · LLAMADOS DE ATENCIÓN

**Entrevista** **PAC, tarea incompleta** **Análisis de competitividad**

Te recomendamos leer:



Sensibilizan a los metenses sobre el uso de las líneas de...  
febrero 8, 2022



Pandemia imparable en el Meta: 2.942 nuevos casos reportados el puente...  
julio 6, 2021



SOBRE NOSOTROS

**Dirección**  
Calle 41 # 25 - 31 barrio El Emporio Villavicencio (Meta)

**Teléfonos**  
(8) 6741032 - Gerencia 3103319072

Contáctanos: [gerencia@periodicodelmeta.com](mailto:gerencia@periodicodelmeta.com),  
[direccion@periodicodelmeta.com](mailto:direccion@periodicodelmeta.com),  
[direccioncomercial@periodicodelmeta.com](mailto:direccioncomercial@periodicodelmeta.com)

